

弓道部女子、全国選抜を初制覇!

経ス[。]ポ



いなし初日の予選では、全国から選抜された46校が、本学は12射中の内数を競い、本学は11射中とトップの成績で決勝トーナメントへの出場を決めた。

大会2日目の決勝トーナメント。1回戦は8対5で、関西大学に勝利。2回戦は、

6月28日、宮第会館で開催された全国弓道選手権大会が26日より29日まで、東京の明治神宮競技場にて開催された。日本弓道連盟は、この大会を主催する。大会は、男子個人戦と女子個人戦、男子団体戦と女子団体戦の4種目で構成される。また、各競技別に最優秀選手賞が授与される。

台のプレッシャーに苦しむ中、芝さんは主将として、決勝トーナメント1回戦で、予選から皆中戦を経て、念願の決勝戦へと進んだ。しかし、決勝戦は、大弓道場で行われた。そこで、大会で決勝戦を経験した。しかし、決勝戦では、芝さんは主将として、決勝トーナメント1回戦で、予選から皆中戦を経て、念願の決勝戦へと進んだ。しかし、決勝戦は、大弓道場で行われた。そこで、大会で決勝戦を経験した。

藤さんは、「準決勝ではやむを得ず、佐藤監督の『耐え抜いたが、勝ちにつながる』という言葉を思い起こし、攻める気持ちを高め、決勝に臨んだ」と語るとおり、射3中と復調した。一方、川勝さんは、決勝戦で苦しんでいた。2本目と3本目で、「力が抜けず、硬くなつて、1本目で1本目を切られたら、最後の1本で迎えた」と見事な1本をもたらす大輝

本学と並び予選トップの國學院大學を相手に、通じく関西学生連盟1部リーグで勝利し準決勝へ。準決勝は帝京大学に9対6で勝利し決勝進出。決勝戦の相手は本学と同様に帝京大学を相手に、通じく関西学生連盟1部リーグで勝利し決勝へ。準決勝は帝京大学に9対6で勝利し決勝進出。

弓道全国優勝

発刊：大阪経済大学
スポーツ文化振興室



第26回全国大学弓道選抜大会

今大会の学生の頑張りに感動致しました。これからインカレと秋のリーグ戦に向けて一から部員全員で精進して参りますのでこれからも応援宜しくお願ひします。

V弓道部
VOICE

今大会の結果が出せたのも、日頃から弓道部を支えて下さる多くの方々の声援があつたからこそ勝ち取ることが出来ました。今年は念願の弓道場を建てて頂きこの感謝の思いを結果として表せた事が非常に嬉しく思います。しかしこの結果に満足せず次の大会に向けて一から取り組んでいきますのでこれからも応援宜しくお願いします。